



www.paradores.tk



4046

1003



1011

por [antoniogomezbernal@gmail.com](mailto:antoniogomezbernal@gmail.com)  
Salamanca

## Parador de Madrid *Club Internacional de Prensa*

**Estado:** Parador **cerrado** desde 1977

**Otros nombres:** Hostería nacional *Club internacional de Prensa*

**Categoría:** Tres tenedores

**Dirección postal:** Pinar 5

28006 MADRID, Comunidad de Madrid, España

**Coordenadas:** 40.4371463539944,-3.6885734908977588

**Altitud sobre el nivel del mar:** 678,00 m

**Referencia catastral:** 1667803VK4716F0003LB

**Edificio original:** palacete de ca. 1900

**Propietario:** Inmobiliaria Regus

**Superficie de la finca:** 606 m<sup>2</sup>

**Superficie construida:** 773 m<sup>2</sup>

**Plazas totales:** 100 comensales

**Proyecto para parador:** Jesús Valverde Viñas, 1962

**Inauguración como Asociación Hispano-Germana:** jueves 11 de marzo de 1943

**Inauguración como Club Internacional de Prensa:** jueves 15 de noviembre de 1962

**Autoridad:** Ministro de Información y Turismo, Manuel Fraga Iribarne

**Incorporación a la red de paradores:** martes 2 de julio de 1963

**Proyecto para reforma del parador:** Ignacio Gárate Rojas, 1971

**Reformas de importancia:** 1942, 1961, 1972, 1986 y 1997

**Clausura como parador:** 1977

**Reapertura como inmobiliaria Regus:** 1998

De un vistazo:

Hoy en su solar hay una moderna torre de siete alturas de la inmobiliaria REGUS, especializada en alquiler de oficinas, pero **durante catorce años fue uno de los dos paradores nacionales de Madrid capital**. El otro lo formaron los restaurantes y salones de eventos del palacio de Congresos y Exposiciones del paseo de la Castellana.

La Administración turística Española se hizo cargo en 1963, como parador de la clase «hostería nacional», de la cafetería y el restaurante y salón de eventos del club Internacional de Prensa, que había sido inaugurado el año anterior. Este organismo profesional del periodismo de prestigio hoy sigue existiendo, tras haberse mudado primero en agosto de 1986 al inmenso complejo de María de Molina 50 y, desde el verano de 2018, a la calle del monte Esquinza 41.

El precioso palacete particular construido ca. 1900 había sido también entre 1943 y 1962 sede de la *Asociación Hispano-Germana*, una entidad que canalizaba las relaciones culturales y de amistad entre ambos pueblos en los niveles de alta representación. Fue su presidente el exembajador Wilhelm Faupel, y su secretario general Juan Beneyto Pérez, que llegaría después a director general de Prensa del Estado.

La imagen de la fachada del edificio es de un valor extraordinario porque es la única que se conserva en los archivos oficiales de toda España.